

VANGUARDIA | MX

Al Alcalde de Saltillo no le 'cuadran' resultados del Informe de la ASE

Señala el Alcalde que revisarán detenidamente el Informe de la Auditoría

Tenemos más patrullas, más policías (...) Eso es invertir bien. Nosotros no nos caímos en predial, hay algunos números que no nos cuadran”.

ISIDRO LÓPEZ VILLARREAL, ALCALDE DE SALTILLO.

A Isidro López Villarreal, alcalde de Saltillo, no le “cuadran” los resultados del Informe dado a conocer el miércoles por la Auditoría Superior del Estado (ASE) acerca del incremento de nómina, y la disminución de ingresos en el impuesto del predial. Sin embargo, resalta la contratación de más policías municipales en esta administración, compra de patrullas y adquisición de luminarias.

Los resultados de este informe señalan que durante el periodo 2013-2014, Saltillo presentó una disminución de ingresos por 61.4 millones de pesos y hubo un incremento en nómina de 150 millones de pesos del 2013 al 2014.

Al respecto, el Presidente Municipal albiazul asegura que revisarán detenidamente los resultados de dicho informe, pues en septiembre pasado fueron reconocidos por la calificadora Fitch Ratings como una de las mejores cinco ciudades mexicanas en calidad crediticia, lo que les había permitido tener mayor ahorro interno comparado con otros municipios coahuilenses.

“Fitch Ratings nos califica como uno de los cinco municipios... Tenemos más patrullas, más policías, (por primera vez) se contrataron 500 policías con los exámenes de control y confianza, eso es algo único, nos ayudará a seguir cuidando mejor la ciudad. Eso es invertir bien. Nosotros no nos caímos en predial, hay algunos números que no nos cuadran”.

A finales de abril pasado VANGUARDIA documentó que en el primer trimestre del año, Saltillo destinó casi 24 millones de pesos más en nómina que Torreón. De acuerdo con los Avances de Gestión Financiera del primer trimestre del año de ambos municipios, la capital coahuilense gastó en servicios personales (nómina) 80.45 millones de pesos hasta el 31 de marzo, el equivalente a 56.06 por ciento de sus gastos.

PIDE USAR TAXIS

A fin de continuar con la reducción de accidentes en temporada decembrina, Isidro López Villareal, alcalde de Saltillo, pide a los ciudadanos que no manejen si saldrán a celebrar las fiestas y pretenden ingerir bebidas alcohólicas, pues podrían ocasionar un accidente que podría terminar con su vida o con la de sus acompañantes.

“Lleven a su conductor designado si van a tomar, suban a un taxi, pero no manejen tomados porque los vamos a pescar. Háganlo por lo que ustedes quieren, cualquiera que viaja bajo los influjos del alcohol pone en riesgo a los demás”, advierte.